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对于能够当场解答或履职小组可
以自行解决的，委员们予以答复并表
态，对于需要进一步协调解决的问题，
委员们都一一进行了记录，表示将积
极与相关职能部门反馈情况、沟通协
调、督促问题的解决。

“这一个个诉求看似简单，却关联
着群众切切实实的利益，我们必须全
力以赴，以此次活动为契机，做好群众
利益的坚定维护者。”王辉表示。

“趁大伙都在，我们把任务分摊了
吧！”李剑赟委员主动提议，坐在边上
其他的委员也纷纷表示这是个好主
意。为此，段塘委员履职小组按照政
协“五路工作法”，当天就排出了任务
清单，让委员们以“青春摊主”的身份
为群众利益接单。

比如，1月初已安排上了2项，由李
剑赟委员领衔打造“人间烟火气，最暖年
味儿”项目，定于本周开展委员送粥写福
活动；由周存东委员领衔打造“数智点亮
社区，科技改变生活”项目，目前已对接
海曙区数据局，联合亿林节水等科技型
企业开展基层调研交流活动；由王辉委
员领衔打造“幸福‘食’光”项目……

今后，段塘委员履职小组还将继
续秉持“政协离你很近、委员就在身
边”的宗旨，紧密围绕海曙区高质量发
展、建设共同富裕样板区大局，服务群
众的内容更加丰富、工作更加主动，让
群众切实感受到民意有人代表、民诉
有人倾听、民生有人关注、民主就在身
边，从而有更多的获得感、幸福感。

记者 林伟 通讯员 董建亚 文/摄

政协委员化身“摊主”
吸引群众反映问题

在海曙区段塘街道新典社区举行的第七届海曙区“农夫
市集”刚刚落市。农夫集市自2018年开市以来，线下吸引客
流量10余万人次。与往年不同的是，今年的市集上有一个摊
位的摊主是众多政协委员。这是怎么回事呢？

在市集招商阶段，海曙民建公益促
进会会长、段塘委员履职小组成员李剑
赟委员向段塘街道党工委副书记、段塘
委员履职小组召集人王辉发出邀请。“这
波人群量哪里去找？这不是收集社情民
意最佳时机吗？时不我待啊！让我们设
个摊？”召集人王辉兴奋的回应。就这
样，农夫集市上多了一个特殊的摆位。

活动当天，原本空旷的嘉和大酒店门
口，好几十个摊位一溜排开，时令果蔬、特
色小吃，还有周边区（县、市）的土特产一
应俱全。但有这么个特殊摊位，一张桌
子、两把椅子，他们“摆摊”不卖货，只“送
货”，吸引了众多赶集群众围观。

原来，这正是段塘委员履职小组政
协委员化身“摊主”，以“委员轮流值岗、
摆摊接访服务”的形式和居民群众唠家
常，听民声、纳民意、解民忧。“这样的活
动很有新意，既能让我们赶个集，又能
反映心中的问题，一举两得。”社区居民

很有感慨。
“大家遇到什么问题，或者有什么

烦心事儿，都可以来跟我们聊聊。”委员
们热情地张罗着，用最朴实的话语邀请
每一位路过的群众停下脚步。居民们
一下子就围拢了过来，你一言我一语，
打开了话匣子。

“年味越来越不浓重了，像这样的
赶集活动能多搞几个吗？”“我们南都边
上的原南郊盆景园能赶在过年前建成
吗，南都宾馆闲置怎么资源利用起来？”

“年青人的活动有点少，能安排上几场
体育项目吗？”“社区数智化建设的春风
什么时候吹到我们社区？”“社区一老一
小地方用餐服务方面希望能够多提供
一些”……

从城市建设到体育文化，从养老服
务到数智科技，每一个都关乎着居民的
切身利益。委员们耐心倾听、仔细记
录，与周边群众共同探讨。

“遇到什么问题都可以来跟我们聊聊” “农夫市集”现场。

“做好群众利益的坚定维护者”

这场“农夫市集”好热闹！
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